### "Laxeiro en tres tempos" recibe más de medio millar de visitas

La muestra, ubicada en la sala Carlos III de Exponav, todavía puede verse hasta el próximo 10 de septiembre

#### REDACCIÓN FERROL

Tras su inauguración el pasado 14 de julio, la exposición "Laxeiro en tres tempos" ubicada en la sala Carlos III de la Fundación Exponav lleva cosechado más de medio millar de visitas. En concreto, superado el ecuador de la muestra, pasaron por el edificio de Herrerías 550 personas, que tuvieron la oportunidad de acercarse a la obra de uno de los más importantes representantes de la vanguardia pictórica gallega del siglo pasado.

La iniciativa es fruto de la colaboración entre la Fundación Exponav y la Fundación Laxeiro y recoge 59 piezas, muchas de ellas expuestas por primera vez, representativas de todas las épocas y estilos del artista. Así, en el recorrido hay dibujos, pinturas y grabados que el comisario de la muestra, Javier Pérez Buján, escogió precisamente para configurar un conjunto representativo pero también buscando obras de temas urbanos y portuarios, más relacionados con Ferrol.



La muestra se compone de 59 piezas de tres técnicas diferentes: dibujo, pintura y grabado

Pérez Buján destacó la "evolución estilística e discrusiva" patente en la muestra, pero también "a súa característica concepción do tempo, que ilustra a orixe rural do artista"

El comisario aludió también al "perfecto encaixe" que tienen los trabajos de Laxeiro encuadrados dentro de la "estética granífica" –que practicó con sus compañeros de generación en los años 30 y 40- en el edificio de Herrerías y apuntó que, si bien la exposición sigue un cierto orden cronológico

no tiene un recorrido único, haciendo hincapié también en las 14 piezas que se exponen en vitrina, sin marco, lo que permite "un achegamento máis íntimo" por parte del visitante.

La Fundación destaca el "importante esfuerzo" que supuso traer la obra de Jose Otero Abeledo, Laxeiro, a la ciudad, ya que se trata de la primera vez que se puede contemplar una exposición del artista en los últimos 16.

"El objetivo es ofrecer a ferrolanos y visitantes la posibilidad de conocerla y también para avanzar en la consolidación de Exponav y del Museo de la Construcción Naval que alberga el edificio de Herrerías como uno de los más importantes referentes culturales en Ferrol\*, añaden desde la entidad

Todo aquel que lo desee aún puede contemplar la obra del artista lalinense hasta el próximo 10 de septiembre en horario de 10.30 a 20.00 horas, de martes a domingo y la entrada es de carácter gratuito ●

#### Afundación ofrecerá un nuevo curso de cata de vinos a partir de octubre

**REDACCIÓN** FERROL

Afundación y el Instituto Galego do Viño convocan un nuevo programa de cursos de cata de vinos, coordinado por el profesional y director del Instituto, Xoán Cannas La propuesta ofrece tres modalidades: una certificación de nivel básico, dirigida a amantes y aficionados de la cultura vitivinícola que busquen un primer acercamiento a este mundo, y dos de nivel avanzado para profesionales del sector.

Los cursos comenzarán el próximo mes de octubre y terminarán en mayo de 2018 en la sede de Afundación (plaza Constitución). Las inscripciones se pueden realizar en Ataquilla. com, a través del teléfono 902 504 500 o en el despacho de billetes de la propia entidad.

En palabras de Cannas, 'estos certificados son la mejor manera de que aficionados y profesionales puedan acercarse a la cultura del vino de forma simple, gozando y aprendiendo al mismo tiempo'.

Los cursos serán impartidos por los sumilleres Isabel Lozano y José Martínez, Juan José 
Figueroa, tutor y responsable 
técnico del Curso Superior de 
Sumiller Profesional del Instituto Galego do Viño, y por Jorge 
Vila, gerente del Instituto Galego 
do Viño y especialista en marketing y formación en el sector •

### Los arciprestazgos de Ferrol, Ortegal-As Pontes y Xuvia acogen nuevos nombramientos

**REDACCIÓN** FERROL

El obispo de la diócesis de Mondoñedo-Ferrol, Luis Ángel de las Heras, acaba de realizar nuevos nombramientos de párrocos "ante las necesidades de atención pastoral a las parroquias y a las zonas, y dada la urgencia de afrontar la misión evangelizadora de la Iglesia en el momento actual".

Así, en el arciprestazgo de Ferrol, Óscar Fernández Expósito se convierte en párroco 'in solidum' o párroco solidario de la Unidad Pastoral del Ensache-Ferrol. Además, el actual cura de la Unidad Pastoral de As Pontes, Alejandro Piñón

Espasandín, es nombrado capellán a tiempo parcial del hospital Arquitecto Marcide.

En el de Ortegal-As Pontes, el actual párroco de Ortigueira (Santa Marta) y otras, Francisco Javier Martínez Prieto, asume la atención pastoral de Céltigos (San Xiao) y Loiba (San Xiao).

Por último, en el arciprestazgo de Xuvia, Luis Cabielles de Cos se encargará de moderar el equipo sacrdotal compuesto por Luis Martín Peña y Manuel Diez Borges, encargado de la atención pastoral de Meirás (San Vicenzo), O Val (Santa María a Maior), Castro (Santa María), Lago (Santiago), Lourido (San Bartolomeu) y Sequeiro (Santa María)

Estas decisiones, habituales antes del comienzo del nuevo curso pastoral, fueron tomadas después de estudiarlo en el consejo episcopal de gobierno y tras el correspondiente diálogo con los sacerdotes afectados.

Desde la diócesis indican que las comunidades parroquiales 'deben comprender que la escasez de vocaciones al ministerio sacerdotal unido a la avanzada edad de muchos sacerdotes y la transformación profunda y acelerada de nuestra sociedad en el momento actual, obliga a que se tengan que hacer estos cambios' y agradecen la disponibilidad de sus sacerdotes en la misión encomendada.

## DRUTA Columba y la asociación Mesturas organizan la IV Volta a Pé ao Cabo Prior

La Sociedade Cultural Columba organiza, en colaboración con la asociación Mestura, la IV Volta a Pé ao Cabo Prior este sábado. Se trata de cubrir una distancia aproximada de 11,5 kilómetros con asistencia libre. La salida está prevista para las 10.30 horas desde el aparcamiento de la playa de Santa Comba pasando por Porto, la segunda batería, el faro, la tercera y sexta baterías y regreso por la carretera de A Cova hasta el restaurante Beceiro, donde se podrá degustar un menú a base de churrasco por 1250 euros. Los interesados en apuntarse para comer deben anotarse en el 616 393 125 o 653 526 167 o en el mail correo@ sociedadecolumba com

# D SEÑALIZACIÓN El Club Montaña Ferrol defiende un mejor trazado en el Camino de Santiago

Tras los cambios que se están produciendo en la señalización del Camino de Santiago, el Club Montaña Ferrol manifiesta que ya son muchos los peregrinos que se los empiezan a encontrar, sobre todo aquellos que caminan con avuda de un dispositivo GPS, "y ven las fuertes modificaciones efectuadas desde algún despacho con motivo de razones históricas". "Los caminos los hacen los caminantes y si en algún momento cambian será por algo, pero debe haber puristas que poco tiran de bota y calcetín, que les da igual la calidad de la traza, v por donde pase el peregrino. aunque la mayor parte de los caminos históricos estén asfaltados o degenerados", señalan.